

Protokollauszug aus der 5. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur vom 12.03.2009

öffentlich

**Top 7 Peter-Weiss-Straße
09/SVV/0010
ungeändert beschlossen**

Herr Dr. Arlt schlägt vor, eine Umbenennung der „Otto- Erich- Straße“ vorzunehmen, da es nur Fahrminuten weiter in Wannsee die nächste „Otto- Erich- Straße“ gibt.

Frau Dr. Seemann unterbreitet den Vorschlag der Verwaltung, anstelle einer Straßenumbenennung eine Straßenneubenennung durchzuführen. Als mögliche Variante schlägt der Fachbereich Grün- und Verkehrsflächen vor, den bisher namenlosen Platz zwischen Kopernikustrasse und Althoffstraße in „Peter- Weiss- Platz“ zu benennen. Der bisher namenlose Platz stellt eine sehr gute Möglichkeit für eine Neubenennung dar, so sind hier weder Umschreibungen amtlicher Dokumente noch das Austauschen vorhandener Straßenschilder notwendig. Zudem ist dieser Platz zentral neben der Goetheschule und dem Strahleninstitut gelegen und verkehrlich hoch frequentiert.

Herr Dr. Arlt hält den Vorschlag der Verwaltung für sehr gut und regt an, auf diesem Platz einen Gedenkstein aufzustellen.

Herr Dr. Przybilski schlägt vor, dem Strahleninstitut als einzigen unmittelbaren Anrainer, die Adresse „Peter- Weiss- Platz 1“ zu vergeben, um somit der Namensgebung mehr Gewicht zu verleihen.

Der Kulturausschuss empfiehlt, dem Vorschlag der Verwaltung zu folgen und den bisher namenlosen Platz zwischen Kopernikusstraße und Althoffstraße im „Peter- Weiss- Platz“ zu benennen und gegebenenfalls einen Gedenkstein aufzustellen.

einstimmig angenommen

Der Kulturausschuss empfiehlt zu prüfen, die Adresse „Peter- Weiss- Platz 1“ an das Strahleninstitut zu vergeben.

2 Zustimmungen, 2 Ablehnungen